

= 受賞 =

マテリアル工学科・射水雄三准教授、多田旭男本学名誉教授が 触媒学会「教育賞」を受賞

(マテリアル工学科)

このたび、マテリアル工学科・射水雄三准教授、多田旭男本学名誉教授が、菊地英一早稲田大学名誉教授、瀬川幸一上智大学名誉教授、服部英北海道大学名誉教授と共同で、一般社団法人触媒学会より平成 25 年度触媒学会「教育賞」を授与されました。

触媒学会「教育賞」は、触媒に関する教育および普及啓発を目的とする活動に顕著な貢献を果たした個人またはグループに授与されます。射水准教授らは、これまでの触媒化学の講義経験を生かして、広い分野にわたって基礎と応用をバランスよく解説し、しかも最新の進歩についても解説するテキスト「新しい触媒化学」を 1988 年に刊

行しました。このテキストは、学問的進歩、新技術の出現、あるいは社会的要請の変化に対応すべく、絶えず内容や掲載データを更新し続け、1997 年の改訂では触媒と環境負荷物質の低減を、2013 年の改訂では、ディーゼル排ガス処理などの新触媒技術の解説を充実させています。このため、講義テキストとして高く評価され、60 以上の大学、10 以上の高専で教科書として採択されてきました。

今回は、これらのことが評価され、「触媒化学に関する参考書の発刊による教育活動への貢献」として受賞に至りました。

